

A LA ESPERA DE QUE EL "POROTE" PERMITA CAMBIAR LA COYUNTURA

Milei no quiere quedar contra las cuerdas

Envalentonado con el espaldarazo de Donald Trump tras el cónclave en Naciones Unidas, a la espera de fondos frescos para oxigenar las cuentas y mantener el objetivo principal de este primer tramo de gestión: el déficit cero, Javier Milei sabe que el 26 de octubre apostará a un pleno.

Es que más allá de su confianza y de algunos sondeos que pudieran darle a favor, la posible derrota electoral es una variable que desvela al círculo más cercano del primer mandatario. Saben que un nuevo cachetazo en las urnas podría dejar al Presidente sin margen de maniobra en el Congreso en su derrotero rumbo a 2027. Sabor amargo que ya probó y del que ya padeció la ciudadanía con los efectos colaterales que generó la movida de la oposición en la economía local al rechazar los vetos.

Entonces, el 26 de octubre se presenta como una fecha clave para el futuro del Gobierno de Javier Milei. Si bien el Presidente no se presenta a elecciones, el resultado definirá el equilibrio de poder en el Congreso. Una derrota mantendría al oficialismo en minoría, dificultando aún más la apro-

bación de leyes y aumentando la tensión política.

En este escenario, el Gobierno central enfrentaría una mayor resistencia a sus medidas económicas, lo que podría generar inestabilidad en los mercados y afectar el tipo de cambio. Además, los vetos presidenciales rechazados por el Congreso, como el aumento de jubilaciones, evidenciarían la fragilidad del respaldo político al modelo libertario.

La pregunta que surge es si el primer mandatario podrá gobernar con un Congreso hostil que, según los resultados de octubre, tome más coraje en su contra del que ya demostró.

Algunos analistas creen que buscará acuerdos con otros sectores, mientras que otros no descartan una escalada del conflicto. Pero lo que está claro es que el 26 de octubre marcará un antes y un después en la relación de poderes cuando se abra ya el camino hacia 2027.

Por Jaime Meza
Jefe de Redacción.



FUERTE CRÍTICA A PROVINCIA Y NACIÓN

"Rulo" Hadad, con una estrategia de confrontación como marca registrada

El primer candidato a Diputado nacional de Fuerza Patria se manifestó como referente de la oferta opositora en Corrientes para el 26 de octubre. Lo hizo en una combinación retórica que incluye tanto a los radicales que gobiernan la Provincia como a los libertarios que comandan los destinos del país. "Vamos Corrientes es socio de las políticas de Milei en Buenos Aires", sentenció.

El candidato a diputado nacional por Corrientes de Fuerza Patria, Raúl "Rulo" Hadad tomó la palabra en las últimas horas en el marco de la campaña para el 26 de octubre. El Intendente de San Roque asumió una postura crítica respecto a los modelos vigentes en el ejercicio de poder, tanto provincial como nacional.

Para sustentar esta mirada estratégica, Hadad aseguró que "Vamos Corrientes es socio de las políticas de Milei en Buenos Aires", y que "la única garantía para frenarlos es Fuerza Patria". De esta manera, busca establecer al espectro que comanda el justicialismo, acompañado de diferentes fuerzas relacionadas con el discurso nacional y popular, como la única cabecera de playa para la oposición.

Hadad advirtió que Vamos Corrientes preten-

de en la actualidad "diferenciarse" de La Libertad Avanza y de las políticas del Gobierno nacional, pero aseveró que "fueron partícipes fundamentales del apoyo a la Ley de Bases, la más importante para el desarrollo del Gobierno de Javier Milei".

"Hasta hace dos meses acompañaban las medidas y, aunque ahora pretenden distanciarse, en la cuestión de fondo ellos no tienen grandes diferencias", aseguró "Rulo" para anticipar como presagio que "después de octubre volverán a caminar el mismo rumbo, por ende, serán socios de nuevo".

"Por eso, nosotros somos la única opción real para aquellas personas que se sienten desencantadas con Javier Milei o que no lo votaron, porque nos planteamos como una opción para representar los intereses del pue-



EN MOVIMIENTO. Hadad recorre el Interior acompañado de dirigentes del PJ.

blo correntino y ponerle un límite al Gobierno nacional en el Congreso de la Nación", dijo, a su vez, en un programa de formato radial que se transmite por algunas redes sociales.

Asimismo, el candidato peronista destacó en el marco de una serie de encuentros sostenidos con diversos sectores en su gira por el Interior de la provincia que hay uno de los postulantes del oficia-

somos nosotros, Fuerza Patria no sólo en Corrientes, sino en todo el país". Y añadió que "si no hay plata es por decisión exclusiva del Gobierno de Javier Milei y de Gustavo Valdés, que es su socio y ahora quiere ocultarlo".

DE RECORRIDAS

Desde su equipo de prensa aprovecharon para detallar que, esta semana, Hadad ya recorrió junto a la presidenta y vice del Partido Justicialista (PJ), Ana Almirón y Lorena Mongoose, respectivamente, las localidades de Itatí, Chavarría, Felipe Yofre, Bonpland y Curuzú Cuatiá, en tanto que este sábado visitaron Mariano I Loza, Mercedes y Paso de los Libres, ciudad donde participó de la inauguración del Festival del Guiso junto al intendente y ex candidato a gobernador, Martín "Tincho" Ascúa.